

# PlantaDoce.

ADN

## El expresidente de Santander Universidades asume la vicepresidencia de Sanitas

Matías Rodríguez Inciarte llevaba diez años como consejero independiente dentro de la compañía aseguradora liderada por Iñaki Ereño.

PlantaDoce  
23 ene 2020 - 16:25



Más poder para un histórico del Santander en Sanitas. Matías Rodríguez Inciarte, quien fuera dirigente de Santander Universidades, pasará a ocupar la vicepresidencia de la aseguradora, a cuyo consejo de administración pertenece desde hace una década cuando se incorporó en calidad de independiente, sin carácter ejecutivo. Así lo han confirmado desde la compañía a PlantaDoce. Este cargo lo asumía hasta entonces Iñaki Ereño, consejero delegado del grupo.

Rodríguez Inciarte, que fue durante muchos años uno de los hombres clave del equipo de Emilio Botín al frente del Santander, permaneció en el consejo de la entidad financiera hasta finales de 2017, bajo la presidencia de Ana Botín.

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/adn/el-expresidente-de-santander-universidades-asume-la-vicepresidencia-de-sanitas>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

**El nuevo vicepresidente de Sanitas fue responsable de la gestión de riesgos del grupo financiero.** Durante su etapa en el banco también llegó a ser vicepresidente ejecutivo y director financiero.

Los ingresos del grupo Sanitas crecieron un 4,3% en 2018, hasta 2.188,4 millones de euros. **El beneficio bruto de explotación (ebitda) del grupo se incrementó un 8,7%** en el mismo periodo, hasta 200,5 millones, debido al avance del negocio en todas sus áreas, en especial la de seguros de salud, que creció a partir de los acuerdos establecidos con BBVA y Santalucía.